

2024-05-22

Salomón Chertorivski cerrará su campaña con concierto de Aczino

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sdpnoticias.com/estados/cdmx/salomon-chertorivski-cerrara-su-campana-con-concierto-de-aczino/>

El candidato de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México (CDMX), Salomón Chertorivski anunció que cerrará su campaña dando un concierto del rapero Aczino; acá te decimos todo lo que tienes que saber.

Lo anterior fue dado a conocer por el propio abanderado emecista durante un encuentro con usuarios la Línea 12 del Metro CDMX este miércoles 22 de mayo.

Este evento con el que Salomón Chertorivski dará fin a su periodo de campaña rumbo a las elecciones 2024, tendrá lugar el lunes 27 de mayo a las 18:00 horas en el Auditorio Blackberry.

Cabe señalar que los jóvenes han sido uno de los principales sectores a los que se ha dirigido el candidato de Movimiento Ciudadano a largo de su campaña que está próxima a concluir para dar pie a las elecciones 2024 a celebrarse el domingo 2 de junio.

Hoy saludé a chilangos y chilangas usuarios de la Línea 12 del #Metro, en mi trayecto hacia Tláhuac. La tragedia ocurrida hace 3 años en esta línea sigue sin responsables; para que no vuelva a ocurrir algo así, necesitamos darle mantenimiento exhaustivo a toda la red. En mi... pic.twitter.com/ppAk5dnPXB

Salomón Chertorivski será cobijado por Jorge Álvarez Máynez durante su cierre de campaña

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez también estará presente en el cierre de campaña de Salomón Chertorivski.

A este evento que contará con el concierto completamente gratuito de Aczino, también asistirán los candidatos a alcaldes de Movimiento Ciudadano en la CDMX.

Además del cantante de rap, Salomón Chertorivski llevará a otros artistas musicales que lo acompañarán durante su cierre de campaña, aunque no dio a conocer de quiénes se tratan.

Hasta el momento de esta publicación, Aczino no ha confirmado su participación en el cierre de campaña de Salomón Chertorivski y tampoco ha dado algún anuncio al respecto en sus redes sociales.

Vota por un México nuevo, vota por una mejor Ciudad de México. Vota @MovCiudadanoMX. pic.twitter.com/PdGkiy4d28

¿Quién es Aczino, el rapero que dará un concierto en el cierre de campaña de Salomón Chertorivski?

Mauricio Hernández González, quien es conocido en el mundo de la música como como Aczino o Mau, es un rapero que se ganó la admiración y el cariño de la gente por sus legendarias batallas de freestyle.

Nacido el 2 de julio de 1991 en Nezahualcóyotl, Estado de México, Aczino tiene 32 años y pertenece al signo zodiacal de Cáncer.

Entre sus títulos como rapero destaca el haber ganado en 4 ocasiones la Red Bull Batalla, reconocida competición

de Hip Hop Freestyle.

Aczino, quien dará un concierto en el cierre de campaña de Salomón Chertorivski también se convirtió en el primer bicampeón internacional de Red Bull.

El cantante de rap también cuenta con populares sencillos, como la colaboración que realizó con el productor musical Bizarrap en su conocida sesión de freestyle.

¿Cómo va Jorge Álvarez Máynez en la encuesta presidencial rumbo a las elecciones 2024?

De acuerdo con la encuesta MetricsMX, publicada en SDPnoticias este 2 de mayo, Jorge Álvarez Máynez ocupa el tercer lugar en las encuestas rumbo a las elecciones 2024.

Así va la intención de voto de cara a las elecciones 2024:

Claudia Sheinbaum, con el 54.4% de los votos

Xóchitl Gálvez, con el 21.3% de los votos

Jorge Álvarez Máynez, con el 12.8% de los votos

Todo lo que tienes que saber de las elecciones 2024 en México

Las elecciones México 2024 se llevarán a cabo el próximo domingo 2 de junio, bajo la organización del Instituto Nacional Electoral (INE).

En estas elecciones 2024 están en juego 629 cargos a nivel federal y 19 mil 738 a nivel local, siendo:

La Presidencia de la República

500 puestos en la Cámara de Diputados

128 escaños en la Cámara de Senadores

Así como las gubernaturas y jefatura de gobierno de las siguientes entidades:

Ciudad de México (CDMX)

Chiapas

Guanajuato

Jalisco

Morelos

Puebla

Tabasco

Veracruz

Yucatán

Es importante resaltar que se trata de las elecciones más grandes en la historia de México, pues el INE señala un padrón electoral de 99 millones 754 mil 112 ciudadanas y ciudadanos, de los cuáles 97 millones 782 mil 429 están inscritos en la lista nominal y cuentan con credencial para votar vigente.